

Fil légumes Vincent, AMAP Entraigues Paysanne, semaine 34 – 2024

Bonjour à tous,

Vous avez eu, jeudi 15 août :

Un petit panier comprenant 1,5kg de courgettes, 2 concombres, 1 betterave, 1 pastèque, 1 botte de persil et une tête d'ail pour une valeur de 10,55€.

Un grand panier comprenant 2,25kg de courgettes, 2 concombres, 1 grosse betterave, 1 pastèque, 1 botte de persil, 2 têtes d'ail pour une valeur de 16€.

La balance des paniers devient la suivante : +17,34€ pour les petits paniers, +35,61€ pour les grands paniers.

Au champ :

Les choux fleurs ont beaucoup souffert au moment de l'élevage des plants, mais aussi à la reprise après plantation : Sous serre ils ont filé par trop de chaleur et manque de lumière, en extérieur ils ont brûlé au soleil, mais je ne m'en sors pas si mal... mon voisin, qui externalisé ses plants, les a planté très beaux et bien tendres, pas du tout adaptés à son climat de plein champ, et va devoir tout replanter, car il avoisine les 100 % de pertes.

Chez moi, on ne sera pas submergés par les choux fleurs cet hiver, mais vous devriez en avoir une fois ou deux dans vos paniers.

La récolte des courges a commencé, avec les Patidous, les Sam Bicolores, les Delicata, qui sont des petites courges de diversification très gustatives, mais pas du tout productives (bien mieux que l'an dernier, pour autant ça ne remplira pas longtemps vos paniers...). Les potimarrons sont récoltés, mais avec un seul palox en stock, je suis déçu par la production, qui aurait pu être 2 fois plus importante si le vent et les pucerons ne s'en étaient mêlés au démarrage de culture...

On verra ce que donnent les autres variétés, qui ne sont pas encore prêtes, mais à part la Maukaï, qui m'a l'air prolifique (c'est une amélioration de la Shiatsu, dernière variété servie au printemps dernier), je crains que les rendements ne soient pas folichons. Cet essai variétal m'engagera pour les années suivantes à renforcer l'implantation des variétés les plus résistantes et productives, et délaisser les autres. Je garderai évidemment Potimarron, Butternut, Maukaï et reviendrai peut-être sur une musquée classique...

Nous avons commencé à désinstaller certaines cultures sous serre (haricots grains, qui n'ont pas donné grand-chose, aubergines dont les plants sont quasiment tous morts) pour préparer l'installation des cultures d'automne et d'hiver.

En plein champ, les oignons Simiane sont prêts à la récolte, et les oignons Morada de Amposta le seront sous peu. Le volume de récolte s'annonce plutôt très bon.

Les courgettes sont sur leur fin de vie, très virosées et pas mal attaquées par l'oïdium.

Florie et moi sommes sur le chantier d'installation d'une rampe de micro-aspersion sur l'espace pépinière, qui me permettra de continuer à élever des plants sans y passer un temps d'arrosage manuel chronophage.

Ma recherche de salarié avance un peu dans du concret, avec des contacts, une journée d'essai effectuée, mais pas encore de contrat signé à ce jour.

Cordialement,
Vincent, Cérès & Cybèle



Toute la récolte de Potimarrons



Patidous



Delicatas